

今年も白熱したバトール練り広げられる

『老人クラブ連合会スポーツ大会』



9月3日、スポーツセンターで、町老人クラブ連合会が主催する『第45回新冠町老人クラブ連合会スポーツ大会』が開かれ、会場には約120名の選手が集結しました。選手たちは紅白のチームに分かれ、サイコロリレーや巨大ボールリングなど10種類の競技で得点を競い合いました。参加者は、それぞれの種目を全力でプレーし、スポーツの秋を楽しみました。

『5G総合実証試験説明会』 次世代移動通信システム



総務省は第5世代移動通信システム(5G)の実用化を目指し、その試験場所として新冠町が選定され、『5G総合実証試験説明会』が9月3日、役場会議室で開かれました。5Gとは、「超高速」だけでなく、「多数接続」など、新たな機能を持つシステムで、11月に行われる実証試験では、育成公社で8Kカメラを搭載したドローンでの撮影や伝送試験などが予定されています。

『救急の日記念事業』

救急救命体験や講演会で知識を深める



9月10日、レ・コード館で日高中部地区「救急の日」記念事業実行委員会が主催する『救急の日記念事業』が開かれ、町内外から多くの人が参加しました。午後4時半より消防署による小学生を対象とした救急救命体験などが行われ、ペットボトルを使った救助法や心肺蘇生法などの体験をしました。



講演では、札幌医科大学の齋藤豪教授が「産婦人科救急とその処置」の演題で講演し、妊娠中に緊急事態が起きた時、何ができるのか、陣痛を伴う母体搬送の注意点などを説明し、最後に「知識を身に付けることで日常生活の中で少しでも役に立てれば」と話されました。

人権啓発講演会 喜瀬ひろしさん

『私の母は元気です。99歳』



9月21日、レ・コード館シアターで『人権啓発講演会』が開かれました。喜瀬さんは、大学卒業後札幌テレビ放送のアナウンサーとして活躍され、定年退職後もさまざまな分野で活動しています。講演では、基本的な人権について分かりやすく説明し、人間らしい生活に必要なものは「自由と平等」と強調して話されました。

新冠ジュニアバレエ少年団 激戦を制し 道央大会出場



9月21日、町民スポーツセンターで『第39回道新カップ小学生バレエボール大会』日高地区予選が開かれました。6人制の混合部に出場した新冠ジュニアバレエ少年団は、全ての試合がフルセットにもつれる中、大接戦をものにし、見事、優勝を勝ち取り、11月2日から倶知安町で開催される、道央大会の切符を手にしました。

ま ち の 話 題

あれこれ

NHK公開録音

漫才や落語で笑いの嵐



9月22日、レ・コード館民ホールで、NHKラジオ『真打ち競演』の公開録音が行われました。第1部では「にやん子・金魚」の漫才や「堺すすむ」のギター漫談、「三遊亭兼好」の落語、第2部では「チャーリーカンパニー」のコント、「あさひのぼる」の漫談、「五街道雲助」の落語が披露され、会場は、生の漫才や落語に笑いが溢れ、楽しいひと時を過ごしました。

第1部は10月12日(土)、第2部は10月19日(土)の午前10時5分〜10時55分に、「NHKラジオ第一」での放送が予定されています。

『あおぞら図書館』

読書の秋 多くの子どもたちで賑わう



9月7日、レ・コードパークで『あおぞら図書館』が開かれました。会場では、「びっくり箱」による大型絵本の読み聞かせや図書プラザクイズが行われたほか、紙コップを使った「くるくるUFO」作りを楽しみました。また、こども司書によるアニマル号での本の貸し出しも行われ、多くの親子連れで賑わいました。

ふれあいフェスタ2019 地域とつながる・福祉とつながる



9月22日、節婦ほろしりの里で、今年で13回目となる『ふれあいフェスタ2019』が開かれました。この日は、好天に恵まれ、節婦自治会のほか、約20店舗が出店し、また、ステージでは新冠中学校吹奏楽部による演奏や豪華景品付きのもちまきなど、多彩なイベントが行われ、子どもから高齢者まで多くの人で賑わいました。

長寿のお祝いと末永い健康を願う

恵寿荘で100歳のお祝い



9月25日、特別養護老人ホーム恵寿荘で今年度中に100歳を迎える田中イシさんに対し、鳴海町長から内閣総理大臣の祝状と記念品の銀杯、新冠町から感謝の意を込めて長寿祝い金が贈呈されました。贈呈式では、ご家族や恵寿荘の入所者など、たくさんの方々に見守られ、長寿を祝うと共に、末永い健康を願いました。

第43回日高管内道民芸術祭

『アロハフェスティバル』



9月29日、新冠町文化協会創立50周年記念・第43回道新管内道民芸術祭『アロハフェスティバル』が、レ・コード館民ホールで開催されました。ハワイの伝統的な歌舞音楽であるフラダンスを、日高管内のフラサークル10団体がさまざまな曲に合わせて披露し、華麗な踊りに大勢の観客が魅了されていました。